

## KATA PENGANTAR

Assalamualaikum wr.wb

Alhamdulillah Rabbi Alamin, segala puji dan syukur penulis ucapkan kehadirat ALLAH SWT, dimana dengan rahmat, hidayah dan karunia-nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Shalawat beriring salam juga disampaikan kepada junjungan alam Nabi Muhammad SAW yang telah memmbawa umatnya dari alam jahiliah kealam yang penuh pengetahuan sekarang ini.

Skripsi ini disusun sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar S1 pada Program Studi Akuntansi Fakultas Ekonomi Universitas Islam Riau. Pada kesempatan ini, penulis membuat skripsi dengan judul “**Analisis Penerapan Akuntansi Pada Usaha Toko Pecah Belah di Kecamatan Bukit Raya dan Kecamatan Senapelan Kota Pekanbaru**”.

Dalm skripsi ini, penulis ingin mengucapkan terimakasih banyak yang tak terhingga untuk keluarga tercinta dan teristimewah terutama kedua orang tua yaitu Ayahanda (**ALM ASRI**) dan Ibunda (**NURSAM**), Entes (**NURHAYATI**), Pak Entes (**AUNG**) dan abang-abang saya (**SISWANTO**), (**RIKI GUSTIRIO**), (**SEPRIZAL**) yang telah membesarkan, mendidik, membimbing dengan penuh pengorbanan, kesabaran, ketabahan, keikhlasan dan kasih sayang, perhatian, dukungan baik moril maupun materil, serta doa dan motivasi yang tiada henti-hentinya kepada penulis. Selain itu penulis juga banyak mendapatkan bantuan dari berbagai pihak yaitu :

1. Bapak prof. Dr. Syafrinaldi.,SH.,MCL selaku Rektor Universitas Islam Riau beserta Wakil Rektor I,II,III Universitas Islam Riau.
2. Bapak Drs. Abrar, M,Si.,Ak.,CA selaku dekan Fakultas Ekonomi Universitas Islam Riau yang telah berjasa memimpin dalam fakultas ini sehingga penulis dapat menyelesaikan pendidikan difakultas ini.

3. Ibu Eny Wahyuningsih, M.Si.,Ak selaku Ketua Jurusan Fakultas Ekonomi Universitas Islam Riau dan selaku pemimbing I yang telah banyak membantu, memberi arahan, memperbaiki serta memberi saran kepada penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.
4. Bapak Azwirman, SE.,M,Acc.CPAI selaku pemimbing II yang dalam penulisan skripsi ini telah meluangkan waktu dan kesempatan untuk memimbing, memberi arahan, memperbaiki serta saran kepada penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.
5. Bapak/Ibu dosen Fakultas Ekonomi Universitas Islam Riau yang telah memberikan pengajaran dan ilmu pengetahuan kepada penulis tanpa kenal lelah selama dibangku kuliah, dan seluruh karyawan/pegawai Tata Usaha Fakultas Ekonomi Unuversitas Islam Riau yang telah membantu baik secara langsung maupun tidak langsung.
6. Seluruh pengusaha Toko Pecah Belah yang berada di Kecamatan Bukit Raya dan Kecamatan Senapelan Kota Pekanbaru yang telah bersedia membantu penulis dalam memberikan data yang diperlukan sehingga memudahkan dalam penyusunan skripsi ini.
7. Terimakasih untuk keluarga besar maaf tidak bisa disebutkan satu-satu yang telah memberi motivasi, ide-ide serta pemikiran untuk menyelesaikan skripsi ini.
8. Untuk sahabat-sahabat seperjuangan penulis yaitu, Indri Triwulandari (Emak), Aldillah Liswandayani (Penyet), Marda Lingga (Iccul), Tani Rahmadani (Ocu), Delima Simatupang (Boru) terimakasih atas kebersamaanya, serta selalu memberikan dorongan, semangat, motivasi juga aide-ide dan pemikiran. Semoga ilmu yang kita dapat dibangku kuliah ini berkah dan bermanfaat. Amin

Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari kata sempurna, namun penulis berharap skripsi ini dapat memberikan manfaat bagi pembacanya. Segala kritik dan saran yang membangun guna memperbaiki skripsi ini akan penulis terima dengan senang hati.

Apabila ada kekurangan dan kesalahan penulis mohon maaf.

Wabillahitaufik walhidayah Wasalammualaikum Wr.Wb

Pekanbaru, Februari 2018  
Penulis,

SARI ANTIKA



Dokumen ini adalah Arsip Milik :  
**Perpustakaan Universitas Islam Riau**